



RED DE CENTROS DE BIENESTAR INFANTIL DE CIUDAD JUAREZ

" Cuando se sirve a la niñez, se siembra la confianza en la humanidad"

Cd. Juárez Chih., a 02 de Agosto del 2019

Coordinación General de Investigación y Posgrado de
La Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.

La Red de Centros de Bienestar Infantil, solicitó al Cuerpo Académico Consolidado #97 de Estudios Organizacionales, de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, a realizar un estudio de viabilidad financiera de un esquema de cuidado infantil que tuvo su origen en Ciudad Juárez desde hace más de doce años.

Los Centros de Bienestar Infantil requieren este tipo de estudios, para incidir en las políticas municipales y estatales con la intención de buscar incrementar el subsidio a los niños y niñas adolescentes cuyos padres no cuentan con los recursos económicos suficientes para garantizar un espacio de cuidado mientras ellos trabajan.

Debido a que los Centros de Bienestar Infantil, son organizaciones pequeñas, con la capacidad de llevar registros contables que cumplen con los requisitos fiscales pero no con la capacidad suficiente para llevar registros contables financieros no fue posible realizar el cálculo de viabilidad financiera por el método tradicional.

Es así que, debido a la ausencia de información específica útil para la estimación de los gastos operativos de los Centros de Bienestar Infantil, se optó por realizar un análisis a través de un método estadístico que no había sido utilizado anteriormente para este tipo de análisis. El método utilizado fue el de la Simulación Monte Carlo, en donde se realizó un total de 5 mil corridas con ciertos criterios de probabilidad a Priori. Los resultados que nos han sido entregados nos permiten identificar el gasto operativo anual, el valor mínimo y máximo posible de gastos, así como el costo mensual por niño atendido, y un rango mínimo y máximo de atención por infante.

Es la primera vez que este método de estimación se utiliza en organizaciones como las nuestras, por lo que reconocemos en él un método innovador y que resulta de gran utilidad para promover el reconocimiento a nuestra labor y para buscar incidir en las políticas publica municipales y estatales a favor del crecimiento de nuestro sector.

Los investigadores que participaron en esta investigación fueron: el Dr. Sergio Villalba Villalba, la Dra. Carmen Lucila Álvarez González y el Dr. Carlos Eduardo Montano Duran.

Sin más por el momento quedamos agradecidos por su valiosa participación en la elaboración de este estudio tan importante para nuestra organización.

Claudia Isela Contreras Muñoz

Presidenta de la Red
de Centros de Bienestar Infantil.

Política de privacidad: Se hace de su conocimiento que de conformidad con lo establecido en el Art. 17 de la Ley Federal de Protección de datos personales en posesión de particulares; le informamos que la RED DE CENTROS DE BIENESTAR INFANTIL DE CIUDAD JUAREZ, tratara los datos personales que recabe de usted con la única finalidad de utilizarlos en el Servicio que se brinda o a solicitud de instancias gubernamentales, para apoyos o seguimientos de programas municipales, estatales y federales.